



AUTORIZACIÓN:

Yo _____ con DNI/NIE _____ como a padre/madre/tutor de _____ autorizo a que participe en el equipo de fútbol de la escuela durante el Torneo Salud y Disfrutad 6vs6 que se celebrará en el Cruyff Court, organizado por _____ de _____.

También autorizo a poder participar en las salidas y actividades que se puedan organizar desde el Torneo, encuentros deportivos o desplazamientos del Torneo Cruyff Courts 6vs6 de la Fundación Johan Cruyff.

Teléfono de contacto del padre/madre/tutor _____

Firma _____

En _____, a _____ de _____ del 202_



CLÁUSULA INFORMATIVA PROTECCIÓN DE DATOS Y USO DE IMAGEN

De conformidad con la normativa vigente y aplicable en Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que sus datos y los de su hijo/a o tutelado/a, serán incorporados al sistema de tratamiento de titularidad de la FUNDACION PRIVADA JOHAN CRUYFF con NIF G60838380 y domicilio social situado en C/ ANNA MARIA MARTÍNEZ SAGÍ S/N, ESTADIO JOHAN CRUYFF, 08970, SANT JOAN DESPÍ, y que a continuación se relacionan sus respectivas finalidades, plazos de conservación y bases legitimadoras.

Finalidad: Captación, registro y tratamiento de datos de los/as participantes para gestionar la inscripción y la participación a las actividades organizadas por la entidad.

Plazo de conservación: Durante el término estrictamente necesario para cumplir con la finalidad anteriormente mencionada.

Base legítima: El consentimiento del/a interesado/a.

Igualmente, y de acuerdo con lo que establece la Ley 1/1982, de 5 de mayo, sobre el derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen, solicitamos su consentimiento para utilizar las imágenes de su hijo/a o tutelado/a captadas mediante fotografías y/o vídeos realizados por nuestra entidad con la finalidad anteriormente mencionada y la publicación de estas en las redes sociales y página web de la entidad.

SI AUTORIZO el tratamiento de las imágenes.

NO AUTORIZO el tratamiento de las imágenes.

De acuerdo con los derechos que le confiere la normativa vigente y aplicable en protección de datos podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión ("derecho al olvido"), portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal, así como la revocación del consentimiento prestado para el tratamiento de estos, dirigiendo su petición a la dirección postal indicada arriba o bien al correo electrónico info@fundacioncruyff.org. Podrá dirigirse a la Autoridad de Control competente para presentar la reclamación que considere oportuna.

A sí mismo, le informamos que puede contactar con el Delegado de Protección de Datos dirigiéndose por escrito a la dirección de correo electrónico dpd.cliente@conversia.es o en el teléfono 902877192.

FUNDACION PRIVADA JOHAN CRUYFF informa que con la firma del presente documento otorga el consentimiento explícito para el tratamiento de datos de las finalidades mencionadas anteriormente.

Nombre y apellidos del menor:

DNI/NIE:

Nombre y apellidos del tutor legal:

DNI/NIE:

Firma del tutor legal:

En _____, a _____ de _____ del 202_